

STAATSBALLET BERLIN

(Solistas del Ballet de la Ópera de Berlín)

GALÁCTICOS DE LA DANZA CLÁSICA

Una selección de solistas de la compañía alemana que dirige el genial bailarín Vladimir Malakhov, ofrece un programa integrado por una decena de coreografías

Una selección de los principales solistas de una de las más prestigiosas compañías de danza de Europa, el Staatsballet Berlin (Ballet de la Ópera de Berlín), ofrecerá en sus actuaciones previstas en el Teatro Cuyás un variado y amplio programa, integrado por un total de una decena de coreografías de distintos autores como Marius Petipa, Fedor W. Lopuchov, Uwe Scholz, George Balanchine, Vassily Vainonen, Mikhail Fokine o Kenneth MacMillan, entre otros. La constelación de excelentes bailarines que integra el elenco artístico del Staatsballet Berlin, está comandada por el considerado por muchos críticos especializados como *el bailarín del siglo*, Vladimir Malakhov, que bailará en dos de las obras programadas, *Apollon Musagète* (junto

a Polina Semionova, Corinne Verdeil y Elena Pris) y *Aria*, en esta última en solitario.

El programa escogido por la compañía berlinesa contempla en su primera mitad la interpretación de las obras *La Esmeralda* (pas de deux), con coreografía de Petipa y música de Riccardo Drigo; *Gopak* (solo), de Lopuchow, con música de Wassali Solowjow-Sedoi; Mozart (*Ein Lindentraum*) (pas de deux), de Scholz, con música de Mozart; y *Apollon Musagète*, con coreografía de Balanchine y música de Igor Stravinsky. Tras un descanso de veinte minutos aproximadamente, dará comienzo la segunda parte del programa, que estará integrada por las piezas *Le Corsaire* (pas de

deux), con coreografía de Marius Petipa y música de Minkus; *La muerte del cisne*, de Fokine y música de Saint-Saëns; *Flamme von Paris* con coreografía de Wainonen y música de Assafiev; *Manon* (pas de deux), con coreografía de Kenneth MacMillan y música de Jules Massenet y, finalmente, *Aria* (solo), de Val Caniparoli y música de Händel. Todos los bailarines de Staatsballet Berlin interpretarán la pieza *Grand finale* a la conclusión.

Los solistas de la compañía que se trasladan para la ocasión a la isla de Gran Canaria son Vladimir Malakhov, Iana Salenko, Marian Walter, Dinu Tamazlaku, Beatrice Knop, Artem Shpilevsky, Polina Semionova, Corinne Verdeil y Elena Pris.

